

まちのできごと

みなさんからの情報をお待ちしています。
役場企画課までご連絡ください。☎ 22-0511



文化の向上に役立てて

6月17日、日本舞踊三鐘流の家元、三鐘洋さん、落司妙子さんの2人が役場を訪れ、文化センターの機材購入にと町へ目録を贈呈しました。

三鐘流は、鹿屋市に本部を持ち、各地区的文化祭や夏祭りなどで踊りを披露するほか、福祉施設への慰問や本町青年団員に対し踊りの指導も行っています。6月26日には文化センターでチャリティ舞踊公演も開催されました。

ありがとうございました。

池田中学校卓球部優勝

6月22・23日に行われた肝属地区中学校総合体育大会で優勝した池田中学校のみなさんが教育委員会を訪れました。

卓球部は予選4試合を全勝で勝ち進み、決勝トーナメント決勝では逆転勝ちを収め見事に優勝、7月26・27日に行われる県大会へ出場を決めました。

教育長から激励の言葉を受け、キャプテンの安水秀伸君は「県大会でも一試合ずつ勝ち進み、上位を狙います。」と豊富を話してくれました。



子ども自転車安全運転競技会

6月4日、南大隅町ふれあいドームにおいて、平成17年度子ども自転車安全運転競技会が行われました。

錦江町からは、池田小学校の5チーム14名が参加し、日頃の練習成果を発揮しました。

競技は1チーム4人で、道路標識や交通ルールなどの学科と信号機や交差点を設置したコースでの実技試験を行い、上位3人の合計得点で順位が競われました。

結果は、団体の部で優勝、準優勝、第3位に入り、個人の部でも10位までの表彰のうち8名が入賞しました。

また、7月3日に行われた鹿児島県大会でも優勝し、全国大会出場を決めました。

